

Infostand der Ugandahilfe-Kagadi e.V. auf dem Heidelberger Herbst 2013

Auch in diesem Jahr wieder war die Ugandahilfe-Kagadi mit einem Infostand auf dem Heidelberger Herbst vertreten. Von früh am Morgen bis in die Abendstunden hinein konnten Besucher sich über unser Hilfsprojekt informieren. Mit Plakaten, Flyern, und Fotos sollte das Interesse für die Arbeit des Vereins geweckt werden. Und mit etwas Süßem für den Gaumen wurde dem ein oder anderen die Unterstützung der Ugandahilfe-Kagadi schmackhaft gemacht.



Für persönliche Gespräche mit Neugierigen und zum Rühren der Spendentrommel standen von Vereinsseite Evelyn Görler, Bernhard Kalt, Stephan Wassmer und Robin Böhm bereit. Ganz besonders freuten sie sich über die tatkräftige Unterstützung durch Sabrina Mighali, einer ehemaligen Kagadi-Besucherin, die sich dem Verein immer noch sehr verbunden fühlt.